



# FOUR SEASONS RESORT MAURITIUS AT ANAHITA Le « Must » de la côte Est...

Plus que quelques jours avant l'ouverture officielle du tant attendu Four Seasons Resort Mauritius at Anahita. C'est en effet le 1er Octobre que les premiers clients viendront inaugurer quelques-unes de ses 91 villas ou 32 résidences-villas.

Qu'ils savoureront les délicieuses spécialités des chefs de ses quatre restaurants. Que les petits pourront s'amuser au mini-club en patageant dans leur piscine, en chassant les crabes sur la plage ou en s'essayant à leurs premiers cookies en forme de dodo confectionnés dans leur propre pâtisserie. Que les plus grands pourront améliorer leur score au billard américain ou à la Wii avant de se déhancher au rythme de la musique du DJ, une fois la nuit tombée, dans leur Teens' Club...

Car le Four Seasons Resort Mauritius at Anahita, c'est tout cela... Et bien plus encore ! L'intimité et le confort que procure chaque villa permet aux visiteurs de s'évader tout en se sentant parfaitement à l'aise. La terrasse extérieure se prolongeant sur une piscine individuelle est une parfaite illustration de ce qu'est la vie à la mauricienne : la vie au grand air. Les couleurs sobres avec ses teintes naturelles de marron, vert, beige ou terracotta se mêlent parfaitement à l'environnement luxuriant de l'hôtel et ne sont que plus reposants pour les vacanciers.

Les familles ou groupes d'amis trouveront dans les résidences-villas de deux ou trois chambres le parfait compromis entre d'un côté le service et facilités hôtelières et de l'autre, le

confort et l'espace avec un espace commun comprenant une salle à manger, un salon et une cuisine aménagée.

Véritable havre de paix, l'Île-aux-Chats est une île privée de l'hôtel comprenant 60 villas dont 52 font face au lagon. C'est aussi sur l'île que les visiteurs pourront se prélasser à côté d'une des deux piscines avant de goûter à la cuisine pan-asiatique du restaurant Bambou juste à côté avec son bar à sushis et son teppanyaki grill.

Mais l'hôtel offre pas moins de quatre options culinaires à ses clients : de la cuisine asiatique aux spécialités italiennes de l'Aquapazza en passant par la cuisine contemporaine du sud de la France au Beau-Champ et des repas plus

simples et rapides au restaurant du Golf clubhouse, le Big Easy. Tout cela sous le regard attentif et professionnel du chef exécutif, Andreas Haugg.

Le spa, également sur l'île privée, est une première à Maurice avec ses cabines de soins sur pilotis faisant face aux mangroves. L'environnement est parfait pour se détendre avec des traitements inspirés de la culture plurielle de l'île et avec des produits locaux comme la canne à sucre, le tamarin ou la noix de coco.

C'est tout cela, en plus d'un service reconnu dans le monde entier, qui attend les visiteurs sur la côte est de l'île... Une expérience à tenter dès le mois prochain !



Andrew M. Harrison, directeur général

